UN VIAJE ENTRE RELATOS

Lisa Aidan

© Todos los derechos reservados

No se permite la reproducción total o parcial de esta obra, ni su

incorporación a un sistema informático ni su transmisión en

cualquier forma o por cualquier medio, sea éste electrónico,

mecánico, por fotocopia, por grabación u otros métodos, sin el

permiso previo y por escrito del autor. La infracción de los

derechos mencionados puede ser constitutiva de delito contra la

propiedad intelectual (Art. 270 y siguientes del Código Penal).

Título:Un Viaje Entre Relatos

©Lisa Aidan

Primera edición en papel Agosto 2016

Diseño de portada y contraportada:Lisa Aidan

Edición y maquetación:Lisa Aidan

“El único verdadero viaje de descubrimiento consiste no en buscar nuevos paisajes, sino en mirar con nuevos ojos”.

Marcel Proust

Agradecimientos

Siempre es un honor recibir el apoyo de aquellos que te rodean, no solo de la familia y amigos (los cercanos y los que te acompañan en la distancia gracias a las nuevas tecnologías), a todos vosotros: Gracias.

Mencionar especialmente a Noni García por su gran ayuda y apoyo. Porque cuando le dije que quería hacerlo todo yo, me dijo: ¿Qué necesitas saber?

Y luego respondió a varios interrogatorios que yo creo que la CIA, el FBI, el CNI y cualquier otro organismo de seguridad debería convalidarle el primer curso en sus agencias.

Una segunda mención especial, más que merecida, debo dirigirla a Feli Ramos por tenderme su mano y brindarme su apoyo además de enseñarme y guiarme.

Porque toda locura que se me ocurra, la mejora. Por las horas de dudas resueltas y por las carcajadas que compartimos mientras tanto.

A las amigas que he ido haciendo y consolidando en este tiempo, esas Enfermas de la Escritura (Locas, Tullidas, Perras Verdes…) con las que tanto me río y con las que parece que el mundo y el trabajo es un poco menos duro.

A mis hijos, porque aunque a veces llegar al ordenador parezca una misión titánica, ardua o imposible, hacéis que mi vida esté completa.

Estoy tan orgullosa de vosotros…

A ti, Mr. Husband.

Y no quiero dejar de mencionar a mi Madre.

Porque, cuando escribo, pienso en aquellos libros que leías camino al trabajo, en el poco tiempo que tenías, pero siempre había lugar para un libro en tu bolso.

Índice

Agradecimientos

Mientras Duermes

Adrenalina

La Ansiada Llegada

Tengo un Superpoder

La Despedida

El Baile de la Felicidad

No es Demasiado Tarde

El Libro que dio la Vuelta al

Mundo

Esto sí es un Viaje

Eureka

El Campo

Fibro Abrazos

Se ha Terminado

Atraco de Hormonas

Capturado

Capturado, Epílogo

Asalto

Asalto 2

Mientras Duermes

    Mientras duermes, te miro y te observo, como tantas otras noches.

Tu cabello oscuro donde me gusta enredar mis dedos, tus carnosos labios que tantos besos me han dado, tus fuertes manos que tantas caricias me han brindado.

Mientras duermes, escucho el sonido de una canción, nuestra canción, ésa que empezó a sonar cuando me invitaste a bailar.

Mientras tú duermes, yo huelo las rosas que te han regalado, rosas como las que tú me traías.

Mientras duermes, cariño, yo me imagino lo que estarás soñando.

Porque tú estás así. Dormido. Así que, mientras tú duermes, yo, sueño contigo.

Fin

Adrenalina

El sonido distintivo de la sirena rugía a todo volumen, las luces encendidas destellaban en rojo y azul. La adrenalina iba en aumento, el pulso acelerado de anticipación. Casandra disfrutaba estas sensaciones, sentir la sangre bombear cada vez más deprisa por su sistema, los sentidos agudizados y la vista puesta en la presa.

Su presa.

Porque iba a esposar y detener a los malnacidos que habían atracado el Central Bank hiriendo a dos trabajadores: la directora y al guarda de seguridad.

No podrían escapar de esta persecución. Su trabajo y su vocación eran proteger y servir. Proteger a sus conciudadanos y servirlos, manteniendo a los malhechores lejos de las calles.

Eso es lo que quería, formar parte activa en la sociedad y ayudar a que ésta fuera más segura, un lugar en el que todo el mundo pudiera vivir tranquilo. Por éstas y otras muchas razones, se había hecho policía.

Bob, su compañero, aullaba su posición por radio mientras ella pisaba el pedal del acelerador para no perder de vista el coche en el que habían huido los sospechosos tras el atraco.

—Central, aquí Unidad 315, solicito autorización para tomar las medidas necesarias para detener el vehículo sospechoso.

—Unidad 315, confirme posición.

—Central tenemos el maletero del vehículo un metro por delante, Avenida Pineapple dirección sur.

—Unidad 315, autorización concedida. Repito: autorización concedida.

—Gracias Central —susurró ella con una sonrisa.

—Ya lo has escuchado, Casandra. Hay que detener ese Volvo como sea.

—¿Maniobra desestabilizadora, Bob?

—Maniobra desestabilizadora, Cas.

Casandra aumentó la presión de la planta del pie sobre el acelerador y apretó el agarre de sus dedos sobre el volante. Movió ligeramente la dirección para situarse al lado izquierdo del vehículo sospechoso.

Antes de que su rueda delantera derecha estuviera alineada con la rueda trasera izquierda del otro vehículo, dio un golpe de volante y embistió.

El vehículo de los sospechosos perdió el control. El conductor trató de enderezar pero terminó chocando contra un poste de telefonía. Sin perder tiempo, hizo un cambio de sentido colocando el coche patrulla de lado detrás del Volvo. Dejándolos inmovilizados.

Su compañero pulsó un botón en el tablero y cogió el micrófono de la radio del coche.

—Les habla la policía de Town Creek, salgan del vehículo con las manos en alto.

Tanto ella como Bob quitaron la presilla de la funda de su arma, era un gesto automático. Desenfundaron. El peso de la nueve milímetros le era tan familiar como el de sus gafas de sol; tenía buena puntería aunque prefería no verse obligada a disparar siempre que fuera posible.

Casandra era consciente de que ser policía conllevaba una importante responsabilidad, pero ser mujer policía era además una lucha continua contra los prejuicios de muchas personas.

Bob abrió la puerta de su lado y ella hizo lo propio, pusieron un pie en el suelo para apearse del coche patrulla casi al mismo tiempo. No parecía que los sospechosos fueran a seguir la orden que les habían dado. Los dos tomaron posiciones tras las puertas abiertas del coche patrulla.

Su compañero informó de la situación por radio. Casandra amartilló su arma y apuntó, utilizando de apoyo el hueco que la puerta abierta dejaba, al lugar donde debería estar la cabeza del conductor del vehículo sospechoso.

Entonces, la puerta trasera derecha del Volvo se abrió y uno de los sospechosos huyó de la escena corriendo a toda velocidad. Bob se dispuso a ir detrás de él mientras informaba por la radio en su hombro.

—Bob, ¡no! ¡Espera! —Trató de detener a su compañero.

Con horror vio abrirse la puerta del conductor y a éste, salir del coche arma en mano apuntando hacia él. El disparo resonó en la calle. Sintió el calor brotar del arma y pasar a su mano para ascender acto seguido por su brazo.  Bob continuó la persecución del sospechoso diligentemente, perdiéndose de la vista en la siguiente esquina. La sangre manchó el suelo, el sospechoso cayó sujetándose la pierna entre alaridos de dolor.

El tercer sospechoso que se había mantenido hasta entonces en el interior del vehículo, salió a toda velocidad en dirección opuesta a la que su compañero fugado había tomado.

—¡Policía! ¡Alto! —Apuntó al sospechoso, sin perder de vista al conductor caído.

No tenía justificación para dispararle. Rápidamente se acercó al hombre en el suelo, lo esposó con las manos a la espalda e informó.

—¡Me has disparado! ¡Me has dado!

—Central aquí unidad 315. Solicito una ambulancia para sospechoso herido. Repito, sospechoso herido. Otros dos sospechosos fugados. Mi compañero está persiguiendo a uno de ellos.

—¡Perra! ¡Me has dado! ¡Vas a pagármelas!

Escuchaba las palabras del detenido, sin prestarle demasiada atención. En momentos de tensión se decían verdaderas barbaridades. Sencillamente no se las tomaba personalmente. Ella hacía su trabajo.

No podía apartar la vista del lugar por donde el tercer hombre había huido. No sin que llegaran unidades de refuerzo; no podía simplemente dejar al tipo esposado allí tirado en el suelo. Por lo que se mordió la lengua, y con el gesto, las ganas de salir detrás de él para arrestarlo.

Un segundo coche patrulla se detuvo cerca de ellos. Sus piernas se pusieron en marcha instantáneamente. Por encima del hombro informó al compañero.

—Sospechoso perseguido por mi compañero en dirección sur, segundo sospechoso fugado, dirección norte.

Por el rabillo del ojo vio asentir a los dos agentes que se apeaban del vehículo. Uno de ellos se acercó al detenido herido y el segundo, se dirigió en dirección sur, por donde Bob había desaparecido en persecución del primer sospechoso huido.

Avanzó con cautela calle arriba, observando cada esquina, cada portal. El arma en su mano, apuntando al suelo. Los peatones, aun sin saberlo, eran de gran ayuda ya que la gente tendía a alejarse de cualquier sujeto que fuera perseguido por las autoridades.

Pasó por delante de una cafetería y a través del aparador, la multitud agolpada frente al cristal, señalaba calle arriba. Peatones de ambas aceras, coincidían en señalar la misma dirección. Continuó a buen ritmo, instándose a sí misma a no perder la calma. Un error podría ser fatal.

Escuchó un murmullo en aumento y como si de una hoja movida por el viento se tratara, la multitud se abrió alejándose de una persona, su sospechoso. Estaba en la otra boca de la calle, corría de forma irregular.  

Rápidamente la policía en ella analizó la situación, era más rápida. Se impulsó mentalmente y aceleró la carrera para darle caza. Sí, en estas situaciones se sentía como un depredador acechando a su presa.

—Central aquí agente 1326 de la unidad 315. Sospechoso avistado en la esquina de Pineapple con Maine Street, persecución a pie. Repito persecución a pie, Pineapple esquina Maine. Solicito refuerzos.

La adrenalina bombeaba sus piernas dándole velocidad a sus pies, zancada a zancada iba aproximándose, quemando los metros que la separaban del fugitivo.

No sabía si los refuerzos llegarían a tiempo. Cuando estaba a pocos metros de distancia alzó la voz.

—¡Policía! ¡Alto! ¡Deténgase!

El sospechoso se giró y pudo ver el miedo en sus ojos. Mala señal. El miedo hacía a la gente hacer estupideces. Como policía, había sido testigo de unas cuantas.

El perseguido giró en la siguiente esquina, lo perdió de vista. Llegó en pocos segundos al vértice de la calle y con fuerza apoyó la espalda contra el ladrillo.

Hizo un gesto a los peatones para que despejaran el lugar. Con el arma a punto, muy despacio, se asomó al lateral del edificio hasta ver la calle Maine.

Un disparo dio en el ladrillo a metro y medio por delante de ella.

—El sospechoso ha disparado. El sujeto se encuentra en calle Maine, va armado y es peligroso. —Informó a central a través de la radio en su hombro.

—Los refuerzos están llegando agente 1326, mantenga su posición.

Miró al otro lado de la calle y bendijo su suerte, en la esquina superior había un espejo convexo de tráfico en el que pudo ver que el hombre se escudaba tras un contenedor de basura.

Vio aparecer, al final de la calle, por detrás del fugitivo los refuerzos, los compañeros lo instaron a salir con las manos en alto. Lo tenían cercado.

Dio la vuelta a la esquina y observó el debate que el hombre mantenía consigo mismo sobre a quién apuntar, si a ella o a sus compañeros.

—Piénsatelo bien —se dirigió a él alzando la voz—. Hay tres agentes armados apuntándote. No hagas tonterías y baja tu arma. Nadie quiere hacerte daño.

El hombre se dio por vencido. Dejó caer el arma al suelo.

—Las manos por detrás de la cabeza —ordenó.

El otro agente y ella se acercaron al hombre desde ambos lados. Ella lo esposó y el agente, recogió el arma del suelo, la aseguró y la metió en una bolsa de pruebas.

Leyó los derechos al detenido mientras lo llevaba al coche patrulla de sus compañeros. Cuando terminó, lo instó a meterse en el interior. Dio las gracias a los agentes; volvió sobre sus pasos a recuperar su vehículo y tratar de obtener noticias sobre Bob.

Alcanzó su vehículo en el mismo momento en que la ambulancia emprendía la marcha escoltada por una patrulla. Bob, estaba introduciendo al otro sospechoso fugado en el coche patrulla de una de las unidades de apoyo.

Casandra se acercó a su vehículo y esperó a su compañero de pie antes de sentarse tras el volante. Él la miró en cuanto el coche de apoyo arrancó con el detenido en su interior, encaminándose  pesadamente de regreso a su vehículo.

A unos pasos de distancia fue ella quien rompió el silencio.

—¿Por qué has tardado tanto? —Sonrió con candidez—. ¿Has considerado que, tal vez, te estés haciendo mayor para esto?

—Cállate Cas —replicó Bob tratando de fruncir el ceño pero sin conseguirlo—. El chico me ha hecho correr por media ciudad.

—Excusas, excusas… —Movió la cabeza en negativa—. ¿Qué vas a hacer sin mí, abuelito?

Los dos se sentaron en el interior del vehículo. El hombre resopló.

—Somos la unidad que más detenciones tiene del cuerpo, ¿y quieres dejarlo? —inquirió Bob.

—Para ser la detective que más detenciones tenga del cuerpo, compañero.

—Después de esto ya no seremos más compañeros —terció él—. Te darán el puesto —añadió orgulloso.

—Tal vez —Sonrió ella de vuelta.

—Si no te dan la siguiente plaza, es que tienen la cabeza metida en…

La radio del coche empezó a transmitir un aviso.

—A todas las unidades, vehículo circulando en dirección contraria y a toda velocidad por la autopista I16. Se trata de un vehículo de marca Audi, color amarillo. Matrícula desconocida. Solicitamos refuerzos. Todas las unidades disponibles diríjanse a la zona.

Casandra sonrió pícaramente. Compartió una mirada con Bob, quien estaba sonriendo a su vez.

—Tenemos que rellenar el informe de la detención — recordó su compañero, nada preocupado.

—¿Y perdernos una persecución a toda velocidad? — replicó ella— El papeleo puede esperar unos minutos. Ya has escuchado el aviso, Bob.

Casandra puso en marcha el coche patrulla. Su compañero y ella se abrocharon los cinturones. Apretó un botón en la consola y el sonido distintivo de la sirena rugió a todo volumen; pulsó un segundo botón y las luces se encendieron destellando en rojo y azul.

La adrenalina empezó su escalada, los latidos de su corazón ya notaban la aceleración. Bob aullaba por radio su posición sumándose a las unidades de apoyo.

Oh ¡Sí! ¡Cómo le gustaba su trabajo!

La sensación de sentir la sangre bombear más y más deprisa, los sentidos agudizándose.

—Vamos a cazarlos, Bob.

—Tú llevas el volante, Cas.

Casandra aumentó la presión del empeine sobre el acelerador y apretó el agarre de sus dedos sobre el volante.

Fin

La Ansiada Llegada

El aire salado impregnaba todo a su alrededor; las baldosas rojas conducían sus pasos.

Al final del camino de baldosas llegó a unos viejos y resistentes tablones dispuestos con gracia, caminó sobre ellos hasta que alcanzó el borde.

Se descalzó y anudó los cordones de sus deportivas unos con otros antes de colgarlas de su cuello.

Dio un paso al frente, sus pies se hundieron en la arena, desde los talones hasta las puntas de los dedos; había llegado.

Estaba allí.

Era la primera vez que pisaba la playa y en cuanto entrara en el agua, sintiera por vez primera la fuerza de las olas en su persona y se adentrara en la grandeza del mar, sería también, la última.

Fin

Tengo un Superpoder

Tengo un superpoder.

Bueno, ya está.

Lo he dicho. Ya lo sabéis.

¡Menudo alivio!

Os estaréis preguntando por qué lo digo ahora abiertamente. Es obvio, ¿no?

No quiero seguir escondiéndome. Ni que me persigan o me ataquen malos malísimos que puedan dañar a los míos por tratar de llegar hasta mí.

Si algo he aprendido de los demás superhéroes es que esconderse y mentir nunca sale bien.

Los superhéroes también tenemos vidas, como han demostrado sobradamente mis compañeros: Spiderman y Superman.

Incluso los X-Men, aunque esos son intrusistas pues no son héroes al uso.

Primero fueron mutantes y luego, con el tiempo, se convirtieron en héroes. Mera coincidencia si me preguntas.

Ahora van por ahí dándose aires de grandeza.

Dentro del intrusismo laboral podría pasarme días hablándoos de casos y más casos.

Como veis las profesiones corrientes no son las únicas que deben luchar en contra de esto.

¿Qué me decís de las Tortugas Ninja? ¡Vamos hombre!

Tortugas. Ninja. Mutantes.

Si el mismo nombre nos lo está diciendo todo… Son Tortugas que mutaron y porque una rata, también mutada, les enseñó artes marciales, ahora son héroes.

Para mí el único héroe es la rata. Criar a cuatro niños a la vez… Escalofríos me dan.

Súmale que son mutantes, que han crecido por encima de lo normal y que  hablan y engullen como ningún otro adolescente sería capaz de hacer aunque le fuera la vida.

Si ya tuvo que ser difícil enseñarles a andar sobre dos piernas, no quiero ni pensar la de pedagogos que habrán pasado por esa alcantarilla para enseñarles a hablar correctamente.

Y luego, ¡enseñarles artes marciales! Eso se las trae.

¡Si cualquier madre se pone histérica cuando ve a su hijo correteando y jugando con una pelota dentro de casa! Imagínate la escena:

—¡Leonardo, Michelangelo, Donatello, Raphael! Dejad la maldita pelotita y coged unas armas de la pared. Vamos a aprender artes marciales, vaya a ser que todo esto sea otro experimento de laboratorio y lo quieran cerrar por falta de fondos, que he oído que la cosa está muy mal en Europa.

—Y, ¿si rompemos algo, Maestro?

—¿Qué vas a romper? ¿Una tubería? Vivimos en una cloaca. ¿Ves algún jarrón de la dinastía Ming por aquí?

En fin, los críos los idolatran y van por la vida como el resto de estrellas emergentes de Hollywood.

Cuando no la lía uno, lo hace otro. Ahora van de juerga en juerga.

Pero me estoy desviando un poco del tema.

Y el tema es… Que yo… he entrado en ese exclusivo club de los superhéroes.

Es emocionante, la verdad.

¡Imaginad! Codearme con lo mejorcito del planeta.

Aunque muchos los ven como unos frikis totales.

Por eso Superman se hizo pasar por Clark, un friki de la informática.

Y Spiderman por Peter, un friki que se persigue a sí mismo para sacarse unas fotografías y ganarse la vida vendiéndolas en un periódico.

Espera un momento…

Si lo piensas, los dos se entrometieron también en el mundo del periodismo.

¿Me tendré que hacer periodista?

Oh, espera.

Las Tortugas se hicieron amigos de una periodista, eso tal vez sea un poco mejor.

Pero todos los periodistas de nuestro país están cogidos ya. O son amigos de la Pantoja, o de Belén Esteban o de alguno de Gran Hermano o de Mujeres y Hombres…

¡Buf! Está complicada la cosa, casi me va a cundir más hacer yo misma la carrera de periodismo.

Porque, además, los periodistas de ahora…

Digamos que guardar un secreto no es lo suyo. Igual me hago amiga del Wyoming que, por lo menos es divertido y no grita tanto como los de los demás programas.

Ah, ¿qué me he vuelto a ir por las ramas? Claro, si es que… que me gusta hablar más que a aun tonto un lápiz. Deberíais haberlo visto venir, la verdad.

¿Lo veis? Por eso sabéis que sois corrientitos, del montón. Seres humanos ordinarios, vamos.

No como yo. Una super heroína.

Aunque, no os creáis que entre héroes no hay discriminación, la hay.

Están los que, como he dicho antes, son mutantes, luego los que vienen de otros mundos como Superman o Thor. Luego los… Sí, los… Ah… Vaya que se dividen en grupos.

Los Vengadores, los X-Men, las Tortugas Ninja, Superman y Spiderman que van por libre, aunque a veces han luchado conjuntamente con otros, Los Cuatro Fantásticos, las Súper-Nenas… Sí, las Súper-Nenas, lo he dicho bien. Y ahora, yo.

Obélix también estaría pero él prefiere su pequeña aldea y sus amigos galos, dice que allí puede comer los jabalíes que quiera.

Luego tenemos algunas mujeres que van por libre como Catwoman, la Mujer Maravilla y… Y bueno, yo.

Cuando te conviertes en superhéroe, hay muchas cosas que hacer. Primero tienes que probarlo. Sí, sí. Hay que demostrarlo. No creeréis que dejan entrar a cualquiera en ese círculo.

Por ejemplo, a la de Entre Fantasmas. ¿Cómo se llama? ¡Melinda! Melinda Gordon, a ella no la han aceptado. Dicen que lo suyo no es super, que se queda en raruno.

¡Oh! ¿Y a las de Embrujadas? Sí, las hermanas Halliwell, a ésas tampoco. Por brujas.

En esto de los poderes, hay de todo. A mí me han aceptado porque mi poder es fuera de lo común. Grandioso. Supera límites insospechados y puede servir para resolver muchos conflictos.

Sin ir más lejos, Thor me decía el otro día de ir con él a Asgard para solucionar algunas cosillas con Jotunheim, el Reino de los Jotuns o, los Gigantes del Hielo, como los conoceréis vosotros.

¿A que es una pasada?

Yo. Que me cago sólo con pensar en asomarme desde lo alto de un edificio de dos plantas, viajando interestelarmente.

Por supuesto, le dije que no. O ponen una línea regular con piloto y azafatas e instrucciones de seguridad o ya pueden irse olvidando.

Les puse en contacto con Orange y Movistar, a ver quién les pone el Adsl más barato y así lo puedo solucionar por video conferencia.

Los de las compañías encantados, ¿eh? Por aquello de abrir mercado en otros mundos.

Por el momento, no hay acuerdo. Por lo visto las compañías no les quieren regalar los teléfonos móviles.

Mientras tanto, el que me llamó también, es Iron Man. No creáis que es fácil ayudar a un tío que puede romperte el suelo de tu casa sólo por caminar en él. Tres veces he tenido que cambiar el parquet.

Vale que lo ha pagado él, faltaría más, pero las obras las sufro yo. Que ahora me están buscando entre todos los héroes una casa grande con jardín para poder presentarse sin que les vean ni les oigan mis vecinos.

Superman dice que está hasta las narices de hacer la compra a la abuela de enfrente sólo para que no cuente a la prensa nuestro secreto.

Sí, Superman y yo somos muy amigos. Y gracias a mis poderes lo he ayudado muchísimo pero ya sabéis como es la prensa en este país. Lo desvirtúan todo.

Imagínate que cara le pondría Lois si lee en las revistas del corazón y en los periódicos sensacionalistas que su hombre va algunas noches a ver a otra mujer. Una heroína, para más inri.

Bueno, yo sí me la puedo imaginar, la misma que puso mi marido cuando vino la primera vez. Que casi se rompe la mano al intentar hacer el apretón este que hacéis los hombres.

Sí, el intimidatorio. Ése en el que dos machos se dan la mano y uno aprieta y aprieta hasta que alguno de los dos pone cara de dolor.

Pues claro, Superman es… bueno, super. Y mi marido es… como vosotros, del montón.

Ya con Iron Man, le prohibí darle la mano hasta que se quitara el traje, claro.

Con Spiderman… resulta extraño darle la mano al muchacho. No sabéis las risas que nos echamos con las caras que pone la gente cuando les da la mano.

Yo le aconsejé un tratamiento intensivo de manos pero el chico dice que le hacía perder agarre así que lo dejó. Darle la mano es como… ¿Os ha lamido un gato alguna vez?

Pues eso es darle la mano al chaval. No sé cómo lo puede aguantar su novia, a mí me da una dentera…

A todo esto, todavía no os he contado cuál es mi superpoder, ¿verdad? Vais a alucinar.

¿Qué? ¿Estáis preparados? Vale, ahí va.

Mi superpoder es… ¿qué pasa? ¿No hay redoble de tambores? ¿Nada? Bueno.

Mi superpoder es: la Empatía.

Sí. Tengo superempatía. Nadie en todo el planeta tiene este poder, al menos no tan desarrollado como el mío. Y por eso he decidido salir a la luz. A la opinión pública.

En la era en la que estamos es extraño pero uno está más protegido si la gente te conoce. Paradójico, cuanto menos.

El hecho es que algunas empresas quieren capturarme para descubrir por qué tengo este poder e intentar encontrar una fórmula para reproducirlo químicamente.

Lo más extraño es que, cuando era adolescente pensaba que no me quería nadie y ahora…

Todo  el mundo quiere una parte de mí. Mi pelo, mi piel, mi sangre…

Una vez pillé a uno intentando colarse en el cuarto de baño después de… después de que saliera de… Empolvarme la nariz.

¡Uy! Eso suena peor. De hacer… ¡Popó! Que se os tiene que decir todo.

¡Quería una muestra! ¡Qué ascazo!

La suerte es que estaba tomando un café con Catwoman, La Mujer Maravilla y Pícara, de los X-Men, por lo que estábamos todas en el cuarto de baño.

Ahora ya sabéis por qué las mujeres vamos juntas. Chicas, perdonadme que haya explicado este secreto.

Total que Pícara se quitó los guantes y le soltó un bofetón que lo tumbó. Literalmente. Tumbado cinco días en una cama de hospital estuvo.

Al parecer, ese hombre supo dónde me encontraba por un Tuit. No sé cómo se pudieron enterar los paparazzi de que estábamos ahí. Aunque me lo puedo imaginar…  

Minutos antes, Paris Hilton quiso sentarse en nuestra mesa pero La Mujer maravilla no la dejó.

¿Sabíais que trató de entrar en el club de los superhéroes hace tiempo? Pero no la aceptaron. Ah, no. Alegaron que ser una astuta empresaria que hace dinero hasta sin querer, no la convierte en super.

Al parecer, según me explicaron, la Hilton intentó pagar su ingreso pero Toni, Ironman para vosotros, se mofó de ella y le dijo que volviera cuando hubiera creado algo realmente super con su cerebro y su dinero, como había hecho él. Podéis imaginar el berrinche.

Tardé tres días en calmarla y todo gracias a mi poder de Empatía.

¿De qué os reís? ¿No le dais importancia a mi superpoder?

Para vuestra información es muy difícil controlarlo. Como buen superhéroe, aun voy perdida acerca de cuáles son exactamente mis capacidades y sus límites. Estoy trabajando para mantenerlo bajo control.

¿Para qué es útil? Por ejemplo, en la resolución de conflictos. Mucha gente se toma a veces simples comentarios como un ataque personal.

Un ejemplo de esto es Kim Jong-un, el de Corea del Norte. No sabéis la de veces que mis poderes me han llevado hasta allí para tratar con él.

Mi poder, a veces, puede ser un engorro, creedme.

Sentir lo que otros sienten, canalizar sus emociones, es… agotador.

La parte buena, es que muchas veces puedo leer los pensamientos de los demás. Así sé si están mintiendo, si esconden algo o si son sinceros.

Claro que también tengo una kryptonita, como mi amigo Superman.

¿Queréis saber cuál es?

De acuerdo, os lo diré: Los publicistas.

Sí, sí. Habéis entendido bien.

Los publicistas. Esos que se dedican a crear anuncios y vídeos cada vez más cargados emocionalmente.

Aunque, ¿sabéis por qué lo hacen?

Porque gran parte de la humanidad ha perdido su capacidad de Empatía.

Sí, ¿No lo sabíais? Todo ser humano, nace con ello. Pero ya muy pocos la conservan y de esos pocos, la mayoría en unas cantidades tan ínfimas que la acaban perdiendo.

Yo estoy muy feliz con mi poder.

Puede que llore algunas veces de alegría o de tristeza, puede que sienta mucho dolor por las grandes injusticias que se cometen día a día y que, con que el resto de los humanos sintieran sólo un poco de empatía, se podrían evitar.

Pero como me dijo Spiderman hace tiempo:

«un gran poder conlleva una gran responsabilidad.»

Y lo más triste es que todos vosotros también podríais ser superhéroes. Solo debéis conservar vuestra Empatía y ejercitarla para mejorar esa capacidad.

Yo siempre he sido Empática, un poco más que la gente a mi alrededor pero… ¿Sabéis lo que me hizo aumentar exponencialmente mis capacidades, permitiéndome entrar en el exclusivo club de los superhéroes? Convertirme en madre.

Ya en el embarazo mis sentidos se dispararon.

Mi olfato es casi mejor que el de Lobezno. Mi vista, ve detalles que los demás ni perciben.

Mi paladar puede distinguir sabores que muchos ni sabéis que existen. Mi capacidad para amar sencillamente se hizo inconmensurable y la Empatía, se me desbordó.

Ahora multiplicad eso por tres, que son los hijos que he tenido y, tal vez, podáis tratar de percibir, o imaginar, un atisbo de mi poder.

Al principio, yo creía que lo que tenía era un problema.

¿A qué superhéroe no le ha pasado?

Pero luego vinieron a buscarme mis, ahora, super amigos y me aceptaron en su club.

Me han ayudado mucho. He comprendido algunas cosas gracias a ellos.

Como que mi poder se puede controlar, hasta cierto punto.

Y que una parte de mí siempre querrá librarse de él pero otra, la más grande, sabe que sería incapaz de ello porque, al fin y al cabo, prefiero sentir demasiado a no sentir nada.

Fin

La Despedida

Sentada sobre el alféizar de una inmensa ventana blanca con vistas al mar Marina podía sentir la paz en el aire, en el ir y venir de las olas. El trinar de algunos pájaros la invitaba y la acompañaban a pensar, igual que el suave rumor del chocar de las hojas en cada árbol sujetas. Una sensación de completa calma la invadía. Expandió sus pulmones al olor de la hierba que crecía ahí, justo debajo del alféizar, al olor del viento con toques de sal, al olor de la madera de los árboles, al olor a tierra. Divagaba pensando que resultaba curioso cómo, por más que pasaran los años, uno siempre podía recordar aquel día que fue a la montaña, el día que pisó por primera vez la hierba fresca con los pies descalzos o el día que paseó junto al mar con el rumor de sus olas por compañía. Uno siempre sería capaz de rememorar el olor de la tierra mojada del campo tras un día de lluvia. Un viento cálido y gentil se alzó frente a ella y una figura emergió de él.

—Hola abuelo.

—Hola Marina.

—¿Cómo vas?

—Tendría que hacerte yo esa pregunta, mi niña grande.

Marina se encogió de hombros. Tras unos minutos en silencio, habló.

—Mañana es tu funeral, abuelo.

—Lo sé.

—Voy a ser la Celebrante. La abuela dijo que esa era tu voluntad:

—“Nada de palabrería sin sentido” —dijeron al unísono, luego rieron.

—Te echo de menos, abuelo. Todos.

—Lo sé. Tenía que ser así.

—Lo sé abuelo, no pasa nada pero estoy triste.

—Es normal. No te cierres al dolor pequeña mía, aunque tampoco te reboces en él. El luto es un período únicamente. Puedes hablar conmigo siempre que quieras.

—¿De verdad?

—De verdad. Estoy orgulloso de ti. Mañana lo harás muy bien. No tienes de qué preocuparte.

—¿Cómo sabes que estoy preocupada, abuelo?

—Te conozco mejor de lo que crees.

—Tendrás un funeral muy bonito.

—Ay, Marina. ¿No puedes llamarlo despedida? Ya sabes que la palabra funeral nunca me ha gustado.

—Claro. Tendrás una despedida muy bonita, abuelo. La abuela ha encargado aquellas flores que le regalabas cuando erais novios. Mamá y papá dirán unas palabras, de los libros que solías leer, la tía cantará y luego pondremos algunas de tus canciones favoritas.

—Eso suena muy bien, pequeña.

—¿Verdad? La abuela dijo que estarías encantado.

—Ahora ya es hora de que vuelvas. Hay mucha gente esperándote.

—Pero todavía es temprano. Quiero quedarme un poco más. Contigo.

—Recuerda que yo siempre estoy contigo. Y ahora levanta o vas a llegar tarde.

Abrió los ojos. Estaba en la cama, en su habitación. Su abuela la llamaba mientras levantaba las persianas y abría las cortinas.

—Marina. ¡Marina! Hay que ver cómo duerme esta chiquilla… ¡Marina! Levanta o vas a ir tarde.

—¿Abuela?

—Por fin —La mujer se dio la vuelta para mirarla directamente— Tienes que empezar a prepararte o llegaremos tarde.

Tarde. Para el funeral. O la despedida, como le gustaba decir a su abuelo. Por un momento, al despertar, nada había cambiado. Todo seguía como siempre pero, medio minuto más tarde, todo su mundo había cambiado. Su abuelo ya no estaba.

—He tenido un sueño un poco… extraño, abuela.

La mujer se acercó a la cama y tomó asiento a su lado. Le dio un pañuelo de papel. Con sorpresa descubrió la humedad en sus mejillas, no se había percatado de estar llorando. La mujer, de cabello grisáceo a esa altura de su vida, también se secó una lágrima que brotaba por la comisura de su ojo izquierdo.

—Cuéntame, preciosa.

—He soñado con el abuelo —pronunció con un hilo de voz.

—Ah, ¿sí? Y ¿qué has soñado?

—Algo de lo más extraño. Estaba sentada en un alféizar, como si fuera un banco y él… salía del aire. Y se sentaba conmigo.

—¿No me digas?

—Hablábamos de hoy, de su… despedida.

—Ajá. ¿Estás preocupada por si lo harás bien?

—¿Cómo lo has…? El abuelo me preguntó lo mismo.

Su abuela dejó escapar una carcajada.

—Supongo que te conocemos demasiado bien.

—Me hubiera gustado estar un poco más con él.

—Lo sé. ¿Sabes? Yo también he soñado con el abuelo.

—¿Sí?

—Ajá. Y me ha dicho que es feliz sólo con ver su legado.

—¿Qué legado, abuela? —La mujer acarició su rostro por respuesta.

La despedida fue agridulce, como cabía esperar. Su abuelo había sido un hombre con mucho sentido del humor y, aunque hubo lágrimas, también hubo risas.

Estando allí de pie, oficiando la ceremonia de despedida de su querido abuelo entre música y flores, escuchando a todas aquellas personas, familiares y amigos, explicar anécdotas sucedidas con o junto a él comprendió: Aquel era. Ése era el legado de su abuelo. Todas y cada una de aquellas personas. Su familia.

Fin

El Baile de la Felicidad

—¡Sí! ¡Sí! ¡Sí! ¡Sí! —Marco la tecla roja para colgar el móvil y empiezo a gritar.

Con el teléfono aun en la mano, comienzo a bailar de alegría a lo Michael Jackson (Moonwalk incluido) y contenta como estoy, me arranco también por Alfonso Ribeiro. O lo que es lo mismo, Carlton Banks.

Mi mano derecha está a punto de conectar con mi pie derecho para emular el baile de Will Smith en el príncipe de Bel Air, cuando un carraspeo me devuelve a la realidad.

Miro alrededor y todo el mundo está muy quieto, mirándome. El calor me invade y mi cara se sitúa muy cerca de la escala de calor del sol, mutando a un, me temo que esta vez pueda ser perpetuo, color escarlata.

—¡Oh!

—Esto es una biblioteca, joven.

—Sí —carraspeo—, claro —respondo—. Está… totalmente… claro. —La mujer continúa mirándome con las gafas de leer sujetadas entre el pulgar y el índice de la mano derecha. Me recuerda a Jesús Quintero— Por… aquello de que… hay… muchas… estanterías —sonrío—. Y… muchos libros en… todas… ellas. Bueno… y el cartel en la puerta… es como… enorme.

—¡Hm! —La señora, echa los hombros hacia atrás como un pavo real aunque a mí me recuerda más a la bibliotecaria de la película Monstruos University. Sí, esa que si te coge, te saca volando literalmente del lugar—. No se baila en las bibliotecas. —Esgrime su actitud todo-poderosa, típica de la gente mayor.

—Bueno, en realidad, lo que no se permite es: gritar, hablar fuerte, comer…. Pero no hay ningún aviso que no… permita… específicamente… —Me fulmina con la mirada— bailar. ¿Lo ve? —Señalo los carteles sobre nuestras cabezas: «Prohibido hablar fuerte»— No hay nada sobre… baile. 

—Esto no es una discoteca.

—Sí, bueno. Creía que ya… lo habíamos dejado… Por aquello del… Hay un… cartel… en la puerta que… 

—No va a volver a levantar la voz, no se preocupe —Mi amiga Sara sale en mi defensa para detener este bucle infernal.

La mujer nos mira de una a otra y finalmente se va murmurando. Espero que no nos eche un mal de ojo porque estaba teniendo una mañana fantástica.

Sara y yo recogemos nuestras cosas y nos vamos. Sentadas ya en la cafetería de la esquina, empezamos a reír. Reímos sin parar hasta que las lágrimas ruedan por nuestra cara libremente.

—¡No me puedo creer que le explicaras a la bibliotecaria, qué es una biblioteca!

—¡Estaba nerviosa! —Me defiendo—. Y sabes perfectamente que cuando estoy nerviosa parloteo. No me puedo creer que me pusiera a bailar ahí en medio —Continuamos riendo.

—En fin. —Empezamos a calmarnos—. Necesito tomar algo frío.

—Sí, yo también —respondo.

—Bueno y dime, Amanda —Sara se coloca derecha en la silla.

Está secando los últimos restos de lágrimas de sus ojos con la esquina de una servilleta de papel.

—¿Sí?

—¿Quién era? Y, ¿qué te ha dicho para que lo celebraras así? —Las carcajadas luchan por salir de nuevo a raudales pero las detenemos a tiempo.

—¿Recuerdas las últimas vacaciones?

—Sí.

—¿Y te acuerdas que estuvimos haciendo fotos?

—Sí, claro —responde mi amiga impaciente.

—Bueno pues hice un time-lapse con las imágenes.

—¿Eh? ¿Qué es eso?

—Que monté las imágenes, ordenadas por días, en un vídeo.

—¿En serio?

—Totalmente. Y envié el vídeo —digo rápidamente—. A un concurso. Para ganar un mega viaje.

—Ah, ¿sí?

—Sí.

—¿Y? —Me apremia.

—¡Y les ha encantado! ¡Van a pagarnos para utilizarlo en su campaña publicitaria!

—¡Ah! —exclama Sara, sorprendida—. ¿Qué dices?

—Y eso no es todo. Además… ¡Hemos ganado el concurso! ¡Vamos a dar la vuelta al mundo con todos los gastos pagados!

—¿¡Qué dices!?

—¡Y nos contratan para que hagamos otro time-lapse del viaje!

—¡Qué dices! ¡Ah! —Sara se pone de pie y me coge las manos mientras gritamos y saltamos juntas.

—Tenías razón —comenta.

Más calmadas, dejamos los gritos y los saltos que tanto llaman la atención. Prácticamente todos los viandantes se nos han quedado mirando estupefactos a través del cristal.

—¿Que? ¿En qué? —pregunto.

—Esto se merece un baile —responde convencida.

Las dos nos miramos sonrientes.

—¿Will Smith? —Pregunto con una sonrisa sobrevolando mis labios.

—Will Smith —contesta tratando de mantener cierta seriedad.

Es entonces cuando nuestra mano derecha sujeta el propio tobillo derecho y empezamos nuestro baile emulando al actor en su conocido personaje.

Fin

No es Demasiado Tarde

La sucesión de luces rojas y azules se mezclaban con la oscuridad de la noche y la tenue iluminación de las farolas.

En su mente sólo una frase:

«Que no sea demasiado tarde.»

Se lo había repetido tantas veces, tantas otras veces, en tantísimos otros accidentes... Y a pesar de ello, nunca perdía su sentido.

Esta vez era especial para él, sí. Había escuchado el aviso por radio. No había equivocación.

El coche de su hermano era el siniestrado.

«Tengo que llegar a tiempo. Dios, no permitas que sea demasiado tarde.» Se decía a sí mismo entre el mantra, la súplica y el rezo.

Sentía un escalofrío recorriendo todo su cuerpo como un mal augurio. Su compañero le hablaba por encima del ruido de la sirena pero él no oía qué le decía, no le escuchaba. Estaba demasiado ocupado rezando, suplicando, negociando con el destino, con Dios con quién hiciera falta, maldita fuera.

Aquello no estaba pasando, no era real. No podía suceder. El coche se detuvo y casi impulsado por un resorte, se apeó.

Pasó al lado de vehículos de sus compañeros, de las ambulancias, y de un camión de bomberos.

—Manuel, no hagas esto compañero. No te hagas esto —escuchó que le decía Fran, su compañero.

—¡Eh! ¿Qué hacéis aquí?

—Es… su hermano —notificó Fran.

Registró todo un seguido de emociones en los rostros de los cuatro hombres delante de ellos, y supo la noticia antes de que nadie la pronunciara.

Miraba más allá, por encima de sus hombros, las acciones del cuerpo de bomberos. Estaban trabajando con el metal del utilitario destrozado.

Los bomberos y los técnicos sanitarios de emergencias rodeaban el coche.

—¡Alberto! —Lo llamó—. ¡No! —Las lágrimas rodaron libres por su rostro—. Al-ber-to... —balbuceó con la voz rota.

Se sintió desfallecer. Cayó con un grito rasgando la noche igual que el dolor invadía su pecho. Tocó el suelo y sobresaltado abrió los ojos. Secos.

No lloraba. A pesar de que el dolor en el pecho seguía allí. No era de noche ni estaba en mitad de la carretera. Estaba en su cama. Sobre blancas sábanas de algodón.

Había vuelto a soñar con aquella noche. Se frotó la incipiente barba en su mandíbula, se levantó casi de un salto para meterse bajo una ducha de agua caliente.

Momentos después ya estaba listo, entraba en la cocina para desayunar.

—Buenos días —saludó a Martina, su mujer, que estaba desayunando en la mesa de la cocina, leyendo el periódico.

—Hola, amor —sonrió—. Esta noche iremos a cenar con mi amiga Patricia y su marido.

Hizo una mueca. No le gustaba ir a cenar con ellos, se pasaban la noche haciendo chistes malos acerca de la Guardia Civil.

—¿Es necesario? —bufó.

Era una batalla perdida. Patricia era la mejor amiga de su mujer desde… siempre.

—Oh, sí. — Martina le devolvió la mueca con una sonrisa.

—Está bien. —Aceptó a regañadientes. Bebió el resto del café de un trago.— Pero diles que ya basta de chistes. Son malísimos y todos…

—¿Todos a tu costa?

—A costa de la Guardia Civil —puntualizó—. Y llevamos años quedando con ellos, deberían habérseles agotado —farfulló antes de devorar una tostada.

—Oh, bueno, los has trincado cielo. Tienen una gran red extendida por todo el país e incluso en el extranjero. Se llama internet.

—¿Has dicho… trincado? ¿Dónde vives? ¿En el Harlem de los setenta?

Rompieron en carcajadas. Su mujer siempre estaba dispuesta a echar unas risas.

—Quería utilizar un poco de jerga policial —se excusó.

—Pues deja de ver Starsky y Hutch, sal de los setenta y habla normal. —Le guiñó un ojo, acompañando el gesto con una sonrisa confiada—. A los que usen esa jerga sí que habría que detenerlos…

—Esto se pone interesante, agente.

El teléfono sonó anunciando la llegada de un mensaje. Martina lo atendió.

—Es Patricia. Para confirmar lo de esta noche —sonrió de forma furtiva.

—¿Y?

—¿Eh?

—¿Y qué más dice?

—Nada. Ah-ah. Nada en absoluto.

—Has negado tres veces. Habla.

—Es solo un chiste… que ha escuchado en alguna parte.

—Acerca de la Guardia Civil —asumió resignado.

—Sí.

Suspiró. Acabó el desayuno y fue al trabajo.

Casi en la mitad de su turno estaba en un descanso con Fran, tomando un café junto al coche patrulla.

—Pero si te encantan esos chistes Manuel. 

—Sí, de vez en cuando. No uno tras otro, Fran. Todo tiene una medida.

Abrieron las puertas del coche. La radio empezó a transmitir. Un accidente en la autopista.

—No estamos lejos —dijeron al unísono.

Conectó la sirena y transmitió su posición por radio. Fueron los primeros en llegar al lugar. Ante ellos, había dos vehículos siniestrados sobre la calzada. Mientras él señalizaba la zona con premura, su compañero se acercó a las víctimas para establecer el alcance del accidente. Llegó a su altura minutos después.

Fran se encontraba al borde de la calzada, la valla parecía haberse roto en aquel punto. Trataba de tranquilizar a un hombre de unos cuarenta y muchos con una herida sangrante en la cabeza.

—Ve abajo, Manuel. Hay otro coche ahí.

En ese momento miró pendiente abajo y lo sorprendió ver un vehículo vuelto del revés.

Rectificó el alcance del accidente a través de la radio en su cinturón. Tragó saliva antes de bajar la pendiente para ayudar a los ocupantes del turismo.

Agachándose, se encaramó a la ventanilla hecha añicos del conductor del coche. Dentro había un hombre y una mujer en los asientos de delante. Iluminó los asientos de atrás con su linterna y respiró aliviado. No había niños ni nadie más.

Con mucho cuidado tomó el pulso del hombre. Estaba vivo aunque inconsciente. Rodeó el vehículo mirando los alrededores por si encontrara algo que en un primer momento no hubiera percibido, no había nada que llamara su atención.

Tuvo que romper un poco más los cristales de aquella ventana para poder tomar el pulso a la mujer, también viva e inconsciente. Empezaba a despertarse. Abrió los ojos, miró a su alrededor y empezó a gritar.

Manuel se identificó, le preguntó sus nombres y algunos datos de la pareja. Una pequeña conversación que ayudó a la joven a tranquilizarse.

—Sáqueme de aquí —sollozó.

—Los bomberos están llegando. Enseguida estarán fuera.

Miró al hombre tras ella y un sudor frío le recorrió la espalda.

—Alicia, cuénteme, ¿cuánto hace que están juntos?

—Se… Sergio y yo llevamos saliendo tres años.

Desde aquella posición podía ver que el hombre estaba mal herido.

—¿Viven juntos?

—Sí. Estamos pensando casarnos. —Las lágrimas rodaban por su cara.

—Deme un momento Alicia, voy a comprobar una cosa por radio.

Se puso en pie y solicitó un helicóptero para trasladar al herido al hospital. «Espero que no sea demasiado tarde», repetía para sí.

Con alivio, escuchó la llegada de la ambulancia y los bomberos. Cerró los ojos, respiró profundamente y lo supo:

«Todo va a salir bien.»

Volvió al lado de la mujer.

—Los técnicos ya están aquí —comentó a modo informativo—. Así que… ¿Para cuándo la boda?

La mujer se sorbía la nariz. Manuel sacó un pañuelo de su bolsillo y la ayudó a limpiársela.

La cabeza de un bombero apareció en la ventanilla del conductor, al llegar al lado de Sergio, otro compañero del cuerpo de bomberos se agachó a su lado, junto a la ventanilla del copiloto.

Los hombres se presentaron, les informó brevemente del estado de la pareja a lo que respondieron:

—Vamos a sacarlos de aquí.

—Voy a apartarme y a dejar trabajar a estos hombres, Alicia.

—¡No se vaya! —En su voz se reflejó de nuevo el pánico—. Por favor, no se vaya.

El bombero a su lado y él intercambiaron miradas, se entendieron sin necesidad de hablar.

Se apartó un poco pero permaneció agachado hablando con la mujer.

—No me moveré —aseveró—. Aun no me ha dicho cuándo es la boda. —Intentó proseguir su conversación anterior, distraerla de lo que ocurría a su alrededor.

La joven mujer le dedicó una débil sonrisa antes de responder.

—Quería que fuera este año, pero…

—No se mueva, ya casi está. —Informó el bombero.

Sacaron la puerta y liberaron a la mujer. Con sumo cuidado, la ayudaron a salir del interior del vehículo. El servicio médico había colocado una manta por encima de los cristales del suelo para evitar lesiones, la atendieron allí brevemente.

Alicia lo seguía mirando entre lágrimas.

—No se preocupe. Está en buenas manos. Deje que la lleven al hospital.

—Pero… Sergio… —objetó.

—Él irá en un momento. —El helicóptero llegaba en aquel mismo instante—. Creo que casi llegará antes que usted al hospital. —Sonrió para calmar sus temores.

La joven miró hacia el turismo vuelto del revés y se mordió el labio.

Manuel conocía todas y cada una de las emociones por las que estaba pasando. Se acercó a ella.

—Todo va a ir bien. —Aseguró, clavando su mirada en los ojos marrones de ella.

—Gracias —susurró ella antes de que los técnicos se la llevaran camino de la ambulancia.

Volvió su mirada y vio a bomberos y sanitarios trabajando unidos.

El compañero del helicóptero se acercó a él y lo informó de la situación. Como allí él ya no era útil, fue de nuevo a la calzada donde había sucedido el accidente y ayudar al resto de compañeros.

Horas más tarde llegaba a casa. Un poco más tarde de lo habitual. Dejó las llaves en el plato del recibidor antes de seguir el sonido del televisor hasta el salón.

Martina ya estaba lista para salir. Sentada con sus zapatillas de andar por casa cambiaba canales en el televisor. No estaba enfadada. Nunca se enfadaba por que llegara un poco tarde.

—¿Quieres hablar antes o después de la ducha? —Su mujer le dedicó una sonrisa radiante, se levantó y lo besó en la mejilla. Fundieron sus cuerpos en un abrazo.

Mientras se duchaba le explicó lo del accidente. Por desgracia no era el primero que veía ni el primero que le contaba. Cuando ya estaban preparados los dos, Martina le tendió el teléfono de casa.

—Estás preocupado por esa pareja. No pasa nada porque nos esperen un poco más. —Qué suerte tenía de tener en casa a alguien que lo comprendiera.

Dicen los expertos que no hay que llevarse el trabajo a casa sin embargo algunas veces es imposible dejarlo fuera.

Cuando trabajas con personas, cuando tu profesión se dedica a ellas, es inevitable no poner el corazón en aquello que haces.

Fin

El Libro que dio la Vuelta al

Mundo

Yo era un libro cualquiera. Impreso en letra pequeña, como tantos otros salidos de aquella gran imprenta. Me encerraron en una caja junto a otros muchos iguales a mí.

Me llevaron del sudoeste de España al nordeste del país. Cuando mi nuevo dueño abrió la caja nos dio la bienvenida con verdadera alegría.

Repasó uno por uno nuestros lomos, escrutó en nuestro interior y sacó brillo a nuestras tapas con un paño de algodón. No sabría decir cuánto duré en aquella librería.

Solo sé que muchas manos me hojearon, me tomaron, leyeron mis cubiertas y que, cada tarde, mi dueño repasaba con un plumero los lomos de todos los ejemplares que mantenía cuidadosamente en tan repletos expositores.

Hasta que, un día, una joven me tomó en sus manos para llevarme con ella. En cuanto estuve entre sus manos, supe que aquella era mi nueva dueña.

Tras llevarme al mostrador, mi anterior dueño me acarició el lomo por última vez para despedirse de mí y me protegió con una bolsa de plástico antes de ponerme en manos de la nueva propietaria de mis palabras. La muchacha me llevó a su casa y rápidamente empezó a leer mis primeras líneas.

Al día siguiente me guardó en su bolso hasta que se sentó en un vagón de tren. Leyó mis páginas con gran afán hasta que escuchó su destino por el altavoz. Me guardó en el bolsillo de su abrigo antes de bajar.

Al recoger su equipaje caí del bolsillo quedándome en el tren huérfano de dueño. No hubo tiempo de despedidas.

El movimiento del convoy me llevó a uno y otro lado hasta que mi lomo golpeó el canto de una bota. El dueño del calzado me recogió. Y, reconociendo mi orfandad, me llevó consigo.

Ahora estaba mucho más al norte de lo que hubiera imaginado. Había atravesado dos países, pero mi nuevo dueño no había terminado su viaje.

Él me llevó a lugares que antes no habría soñado. Vi mares y lagos, montañas y prados. Me llevó con él en embarcaciones y también en varios aviones de distintos tamaños.

Me leyó tantas y tantas veces, que mis páginas perdieron su rigidez de antaño. El color, antes blanco inmaculado de mis páginas, ahora se había vuelto de un blanco más añil.

Mis tapas se arrugaron con el pasar del tiempo y con cada nuevo destino.

Un día mi dueño me llevó a una cafetería de orientales olores donde me dejó sobre la mesa para degustar los sabores de aquella lejana tierra.

Para no manchar mis tapas me depositó en la silla, a su lado. Más cuando marchó del lugar, allí me dejó, olvidado.

Aquella misma noche conocí a mi nuevo dueño, me recogió de la silla y me hojeó discretamente.

No volvió a abrir mis tapas. A la mañana siguiente me vendió a una pequeña librería atestada.

Me encontraba ahora entre miles de ejemplares con las tapas igual de arrugadas que las mías, con las páginas tan amarillentas o más que las de mi interior.

Ahora aquel sería mi nuevo hogar pero no había allí un lugar acondicionado para mí, me dejaron sobre un montón apilado de libros de un tamaño aproximado al mío.

Esa misma tarde, un grupo de turistas entró en la abarrotada tiendecita y una mujer me tomó de la pila para llevarme consigo.

Me tuvo entre sus manos todo el día. Ella me subió por primera vez a un barco de crucero.

Al finalizar el viaje me encontraba muy lejos de mi lugar de procedencia. Con esta nueva dueña visité los países más fríos del planeta.

Ella me llevó a muchos museos y, tras visitar cada recoveco, se sentaba a leer mis páginas. Poco después me llevó a una escuela. Donde me utilizó de ejemplo en sus clases.

Dio lecciones sobre lo que en mi interior había y alentó a sus oyentes a hacerse con ejemplares con mi mismo título para que sus alumnos los leyeran.

Pasaron algunos meses cuando me regaló a uno de ellos quién no pudo permitirse comprar un ejemplar nuevo.

Ahora, años después, el hijo de mi último dueño es quien me tiene atesorado en la estantería de su casa, mi nuevo hogar.

Mi anterior dueño, siempre que viene de visita, me recoge de la estantería y lee de nuevo mis páginas. Con la yema de los dedos resigue mis letras impresas con meticuloso cariño tal y como hizo por tantos años desde su juventud.

El hombre se fue haciendo mayor ante mis letras, me presentó a su mujer. Su familia aumentó y, con el tiempo, enseñó a sus hijos a leer mis letras dibujadas en tinta. A comprender el significado de mis palabras, escritas a lo largo de mis páginas.

No pocas veces explica a su hijo, la importancia de mi procedencia, el regalo desinteresado de aquella gran mujer que fue su maestra y mi dueña también.

Lo que no explica, porque no lo sabe, es que mis páginas se han abierto en innumerables países repartidos por todo el globo. Y que los viajes de mis dueños, me han llevado a dar la vuelta al mundo.

Fin

Esto sí es un Viaje

Todo listo. Ya estaba en la estación de autobuses y en unos minutos tomaría el que la llevaría con su madre unos días para hacerle compañía.

Gemma sabía que viajar en su actual estado no era lo más adecuado pero en autocar tampoco eran tantas horas y su madre la necesitaba por más que al teléfono le hubiera dicho que no era necesario.

A su bebé aun le quedaba más de mes y medio para salir y se encontraba perfectamente.

Vamos que en lo que tardara en llegar a Barcelona desde Zaragoza no iba a suponer ningún estrés para ella, peor había sido el día de compras en IKEA para hacerse con todos los materiales y los muebles de la habitación de su pequeño Juan o Diego, tendría que terminar de decidirse por uno de los dos nombres. Llevaba meses con la duda. Desde que supo que traía un niño, ni más ni menos.

Durante el embarazo no había soportado los pantalones tejanos, tan habituales en ella, así que solo usaba vestidos y, de vez en cuando, unas mallas o como las llamaban ahora: leggins.

Eran muy cómodos y no le apretaban, aun así la cinturilla la llevaba por debajo de la barriga, no podía soportar que nada se la apretara.

Llegó delante del andén desde donde le habían indicado, saldría el autocar que la llevaría hasta su querida madre. La mujer que siempre la había apoyado en todo, la mujer que la había alentado a continuar estudiando y trabajando a pesar del cansancio, la mujer que le dejaba la comida y la cena de toda la semana preparada para que no tuviera que hacerlo ella y que cuando se ofuscaba, la ayudaba a ver las cosas con perspectiva. La misma mujer que cuando le explicó su decisión de ser madre soltera, la animó y acompañó a cada cita con el médico.

Así que, ahora que su tía favorita había fallecido, no podía despreocuparse y dejarla sola. Gemma sabía que su madre lo estaba pasando realmente mal y quería estar con ella, darle apoyo y consuelo.

En casi cada plaza había un autocar. Observó los movimientos del hombre uniformado con el nombre de la compañía bordado en la pechera del polo que llevaba sobre una camisa mientras revisaba el compartimento del maletero y daba la vuelta al vehículo, supuso que revisando las ruedas.

En la parte frontal del autocar que tenía ante sí, encontró la respuesta a la pregunta que no pronunciaría. Un cartel que indicaba el destino del vehículo y, al lado, el número del coche; coincidía con el del billete que había abonado.

Una pareja discutiendo desvió su atención y la del resto de pasajeros que se encontraban en el andén.

Eran jóvenes, ninguno pasaría de la veintena y, sin embargo, discutían como Pepa y Avelino pero a gritos y con empujones mal disimulados.

«—Que no suban a este autocar, que no suban a este autocar, que no suban…»—rezaba mentalmente.

Pero o no había nadie para escuchar sus plegarias o, si lo había, la puso en “mute” porque la pareja subió al mismo autocar en el que Gemma debía ir.

—Menudo viaje nos espera. —Una mujer mayor, de cabello cano plantó los pies a su lado. Había estado observando a la pareja, igual que todos. En ese momento, se centró en ella. Bajó la vista a su vientre y elevó de nuevo la mirada hasta su rostro—. Aunque de eso, tú ya sabes algo, ¿verdad?

—¿Perdone?

—De esperar, quiero decir. —La anciana hizo un gesto con la mano hacia su abultada cintura.

—Ah —intentó sonreír—, sí. Será mejor que suba antes de… —Empezó a caminar en dirección a la puerta del vehículo sin intención de terminar la frase.

El conductor se sorprendió nada más verla pero en seguida compuso una sonrisa. Le mostró su billete y avanzó por el pasillo para buscar asiento.

Se acomodó, no demasiado cerca de la pareja que continuaba discutiendo aunque entre cuchicheos; la mujer mayor del andén subió tras ella y tomó asiento dos filas por detrás.

Una chica con media cabeza rapada y la otra media con el cabello largo y teñido de rojo fuego apareció en la escalerilla del autocar sin dejar de mascar chicle. Portaba una mochila al hombro, pantalón tejano y camiseta de nirvana. La pose aburrida hubiera colado si no hubiera sabido que aquella camiseta de ese grupo grunge tan famoso las vendían en una conocida cadena de tiendas suecas de ropa por unos quince euros.

Detrás de ella subieron algunos pasajeros más que no le llamaron la atención hasta que, sin saber muy bien por qué, estaba mirando con fijeza a un hombre joven, cerca de la treintena, que subía en ese momento.

Era rubio de cabello corto y ondulado. Vestía de forma elegante, pantalón de vestir negro y jersey verde oscuro; los zapatos iban a juego con los pantalones, negros. De pronto, cayó en la cuenta de qué era lo que había llamado su atención: No llevaba equipaje. Nada de nada.

Al comenzar el hombre a avanzar por el pasillo trasladó su atención hacia la gente de fuera, a través del cristal para que no se percatara de que lo había estado observando.

Cuando se quiso dar cuenta estaban saliendo de la estación y emprendían el camino hasta Barcelona, no llegaría a cuatro horas así que decidió relajarse.

Una hora después, había contado todos los asientos del autocar unas veinte veces, sabía cuántos martillos había para reventar las ventanas e incluso dónde se encontraban los extintores.

A lo mejor no había sido tan buena idea.

Quizás no estaba hecha para aguantar mentalmente un viaje así en aquel momento. Estaba que se subía por las paredes.

Fue cuando lo notó, su bebé se movió, parecía que se estiraba como si se estuviera desperezando por la mañana y su agobio dejó de existir.

Colocó una mano en su tripa y casi pudo sentir como si acariciara la piel de su pequeño.

En ese momento, un dolor punzante la dejó sin aire.

No lo había esperado. Expiró suavemente y tomó aire de nuevo, despacio. Cuando la punzada pasó, rió mentalmente.

Su bebé estaba tan grande ya que cuando se movía llegaba a dolorosos lugares.

Un ligero malestar la asaltó, las náuseas llegaron para permanecer con ella; al parecer, su pequeño, se había dejado el pie apoyado en su estómago.

Una hora más tarde, dos desde que habían salido de la estación de Zaragoza, la náusea había pasado pero tenía un malestar persistente, era como un dolor en los riñones que no se iba desde que su pequeño se había estirado antes. Sin saber muy bien cómo ni el qué, notó algo en su barriga y, acto seguido, tenía el pantalón empapado.

Lo que le faltaba…

El mejor momento y lugar para mearse encima. No le había ocurrido nunca, salvo, suponía, cuando era pequeña y estaba aprendiendo a ir al baño.

El embarazo ya se había llevado gran parte de sí, pero esto…

A su pesar debía admitir que el malestar había pasado. Aunque había cantado victoria demasiado pronto porque aquí hacía acto de presencia de nuevo y encima su pequeño había decidido volver a estirarse en el peor momento.

Sintió un sudor frío recorrerle la espalda, ahora tenía ganas de hacer de vientre, menudo momento.

¿Qué iba a hacer?

—¿Te encuentras bien? —La anciana se acercó a ella con gesto de preocupación.

—No mucho. Parece que no me sienta demasiado bien la carretera, nunca antes me había pasado, la verdad. ¿No tendrá un pañuelo o algo con lo que pueda secarme?

—¿Cómo dices?

—Creo que se me ha escapado un poco de… —hizo un gesto con la mirada hacia sus pantalones. La otra mujer siguió la dirección de su mirada y se llevó una mano a la boca.

—¡Tú estás de parto!

—¡¿Qué?! —exclamó Gemma.

—¡Has roto aguas! —Alzó la voz la anciana.

—Imposible. No puede ser. Me quedan casi dos meses.

—¡Conductor! —La mujer salió disparada hacia la parte de delante del autocar. Los demás pasajeros centraron su atención sobre ella—. Tenemos una embarazada que ha roto aguas. Tiene que llegar a un hospital. ¡Ahora!

—¡¿Qué?! —el hombre estaba tan sorprendido como ella misma.

—¿No me ha oído? Llame a alguien. Una ambulancia, un médico, lo que sea pero ahora mismo. —Y con esa orden se volvió hacia ella—. Bien, querida, ¿cada cuánto son las contracciones?

—¿El qué? —Apenas podía hablar, el malestar había ido en aumento y en los últimos minutos apenas le daba respiro.

La mujer se lanzó al asiento de al lado y le puso las manos en la barriga.

—Respira. Si hiperventilas, no ayudas en nada a tu bebé. —Sabía que debía tener sentido lo que le decía la anciana pero en esos momentos no comprendía nada, solo sabía que si no iba al baño ya, el contenido de su vientre iba a acabar sobre el asiento—. Ahí llega de nuevo —dijo—. Menos de un minuto y medio entre una y otra. No vas a llegar a un hospital por más que corramos. Cariño, más vale que estés lista por que este bebé ha decidido nacer hoy.

—¿Hoy?

—Ahora.

El mundo alrededor de Gemma daba vueltas, ¿estaba de parto? ¿En un autocar?

—Vuelvo en seguida. Y, por lo que más quieras, no empujes.

—¿Empujar?

La mujer, medio puso los ojos en blanco y se le acercó un poco.

—Si tienes ganas de cagar —bajó un poco el tono de voz—, no hagas fuerza. —Y marchó de nuevo con el conductor.

¿Eso era? Las ganas que tenía de ir al baño desde hacía tanto rato ¿eran su hijo a punto de salir?

Pues sí que le habían servido de mucho las clases de preparación al parto, pensó irónica.

El autocar se detuvo poco después, y la mujer y el chofer se plantaron delante de su asiento en el pasillo.

—No se preocupe. —Habló el conductor con el teléfono aun en la oreja mientras extraía un cable largo y colocaba un auricular en su oído—. Hemos llamado a una ambulancia, la ayuda está de camino. Mientras tanto, los servicios de emergencia están al teléfono. Tiene que salir de ahí y acomodarse en el pasillo central. Pongan mantas, las de viaje servirán. —El hombre la miraba pero Gemma entendía que escuchaba todo lo que le decían del otro lado de la línea a través del manos libres.

La anciana con la ayuda de la chica del cabello rojo y del hombre del jersey verde, recogieron mantas y prepararon una improvisada cama con reposacabezas y todo.

Los demás pasajeros la ayudaron a salir de su asiento y a tumbarse.

—Necesitaremos una prenda de algodón limpia para envolver al bebé cuando salga —dijo la chica del pelo rojo—. Es lo que dicen en las películas —se encogió de hombros. 

—Tiene razón —confirmó el conductor.

La joven fue a su asiento y hurgó en su mochila, extrajo una camiseta similar a la que llevaba y regresó.

—Esto servirá.

Las ganas de hacer de vientre eran ya inaguantables. La anciana le quitó las mallas.

—¡Dios mío la cabeza está empezando a asomar! —Se echó hacia atrás, a punto de caer de la impresión. El chófer tomó el relevo.

—La ayuda está en camino. —No sabía si intentaba calmarla a ella o relajarse él, estaba temblando. Gemma jamás había imaginado tener a su hijo en un lugar y momento como aquél, había imaginado ponerse de parto e ir al hospital, romper aguas en casa, lo normal.— A ver, he asistido a los partos de mis tres hijos, ¿sirve? —Hablaba con la persona al otro lado de la línea. Hizo una pausa esperando respuesta—. Menos mal —respondió aliviado—. Bien, vamos a ver, usted —señaló a un pasajero que estaba cerca de la anciana— vaya a la puerta y cuando llegue la ayuda, hágalos pasar. Los demás, permanezcan todos en sus asientos, menos tú —señaló a la chica del pelo rojo— y tú —señaló al hombre del jersey verde también, ambos en su cabeza, una le daba la mano, el otro la abanicaba con una revista.

—No puedo más.

—¡No puede más! —El pánico era latente en su voz—. Vale. Voy. —El hombre puso las manos en sus rodillas, esperó. Respiró hondo, la miró a los ojos y allí, Gemma encontró la paz que necesitaba en ese momento—. Vamos a traer a este bebé.

Las palabras del hombre perdieron todo rastro de miedo o duda, se convirtieron en un manto de calma.

Se colgó al hombro la camisa que la joven del pelo rojo había cedido para envolver a su pequeño en cuanto saliera de ella, se había remangado el polo y su camisa de trabajo hasta el codo y estaba arrodillado delante de ella, transmitiendo lo que veía a la persona al otro lado de la línea.

No lo soportaba más.

Se incorporó sobre los codos, de inmediato, el hombre del jersey verde se posicionó tras ella ofreciéndole su torso como apoyo.

—Tengo… Tengo que…

—¿Empujar? ¿Quiere empujar? —preguntó el chófer. Respondió con un gesto de la cabeza—. Hágalo.

Gemma pujó. Con todas las ganas que su cuerpo imponían, con las fuerzas que la naturaleza le daban.

—Muy bien, ya casi está. —La animó el hombre—. La cabeza está fuera. —La miraba a ella, pero escuchaba lo que le decía su interlocutor—. Respire hondo, tome fuerzas —le dijo—. Cuando esté lista, volveremos a empujar. Esta vez, con mucha fuerza.

—De acuerdo —respondió. La joven pelirroja le acarició la mano, giró la cabeza y compartieron una mirada que le dio las fuerzas que necesitaba—. Estoy lista.

—Un momento. —La anciana volvió en ese momento con una tela entre las manos—. Tendrás que lavarlo con algo cuando salga. Hazlo con esto, luego lo envuelves con la camiseta de la chica.

Empujó con todas sus fuerzas, el sudor resbalaba por su frente. Sintiendo un dolor como nunca había sentido antes.

—¡Ya está! —Anunció el hombre—. Está aquí.

Inmediatamente, el quejido del bebé inundó la cabina del autocar. Los vítores de los pasajeros no se hicieron de rogar.

El conductor envolvió al recién nacido en la camiseta y se lo puso a Gemma sobre el pecho con cuidado de no romper el cordón umbilical.

—Póngalo contra su pecho, así entrará en calor mientras llega la ambulancia.

—Gracias —dijo al hombre con lágrimas en los ojos por la emoción.

Se encontró que él también estaba emocionado, todos los presentes lo estaban.

—De nada —respondió el hombre. Y, ¿cómo se va a llamar?

—Aun no lo he decidido —respondió sobrepasada.

Cuando la ambulancia llegó para trasladarlos al hospital, se cercioraron del estado de salud de su hijo.

A pesar del susto estaba todo bien y era un niño sano. Prematuro, pero sano.

Antes de que la sacaran en camilla del autocar, habló al hombre que la había ayudado en su hazaña:

—¿Cómo se llama usted?

—Juan José.

Gemma miró a su hijo y tomó la decisión que llevaba tanto tiempo aplazando.

—Entonces se llamará Juan.

Fin

Eureka

¡Lo tenía!

Estaba convencida.

Esta vez estaba ante un gran hallazgo.

Ahora tenía que acreditarlo y para ello debía ir cuanto antes al museo.

En concreto al museo arqueológico de Córdoba, su preciosa ciudad, donde podría refutar los datos para su investigación.

Documentó y etiquetó su descubrimiento y dio comienzo a las labores de traslado.

En cuanto llegó ante el edificio respiró hondo dos veces alzando la mirada por la fachada, como si quisiera memorizarla.

Era casi un ritual, como el de contar mentalmente cada uno de los seis escalones de la entrada principal cada vez que los pisaba.

Edificios como aquél, que contenían tanta historia, tiraban de ella, la llamaban.

Quizás por eso acabó siendo lo que era, arqueóloga.

Tal vez había sido por eso o, tal vez, por las películas de aventuras que vio cuando era pequeña, ¿quién sabe?

Aunque el trabajo se limitaba más a investigar que no a correr por la selva o a ser perseguida por grandes bolas de piedra en el interior de antiguas pirámides.

Por supuesto, cuando trabajaba llevaba sus herramientas consigo, sin embargo, ninguna de ellas era un látigo.

Ese era un chascarrillo muy usual entre la gente en cuanto respondía a la, más típica aun, pregunta acerca de a qué se dedicaba.

Paradójicamente, era el único momento en el que le gustaría tener uno a mano.

En el momento en el que la habían llamado de una obra en la ciudad porque durante el trabajo de excavación habían salido a la luz algunas piezas que les parecieron importantes, se emocionó.

Ahora venía la parte que más le gustaba de su trabajo, limpiar bien cada pieza en el taller, estudiarla, datarla.

—Muy bien pequeños —dijo dirigiéndose a los restos diseminados sobre la mesa—, habladme.

Si las piezas que tenía entre manos eran tan importantes como creía y lo demostraba, era muy probable que las añadieran a la colección del museo.

¿Qué caray?

Tal vez incluso tendrían su propia exposición.

Ah, tal vez.

Fin

El Campo

Sabía que la oscuridad del campo de olivos jugaba a su favor. Si lograba llegar a casa de su vecino estaría a salvo pero ello suponía un largo tramo campo a través y a pie. ¿Quién le mandaba comprar una casa en mitad de la nada? Ahora que alguien la perseguía, que había entrado en su casa, ya no veía tan idílico el vivir alejada del resto del mundo. Se había adentrado en su campo de olivos jóvenes agazapada, caminando a paso ligero en dirección a la casa de su vecino más alejado pues había supuesto que su perseguidor pensaría que iría directa al más cercano. El corazón amenazaba con delatar su posición. Tras un breve descanso apoyando el peso de su cuerpo contra el tronco de uno de sus árboles, volvió a ponerse en marcha. Cuando quiso darse cuenta, unos brazos la trataron de sujetar. Forcejeó. No había escuchado sonido alguno de pasos ni sentido su presencia acechándola. Al verse atrapada en los fuertes brazos de su captor alrededor de su cuerpo, apretando como una prensa, supo que ya no tenía escapatoria.

Fin

Fibro Abrazos

—Me encantan tus abrazos, mi amor. —La madre acariciaba el cabello de la niña mientras aspiraba el aroma del champú del baño. Al escucharla, la niña estrechó con fuerza el cuello de su madre.

—¡Shh!—sorprendida, la mujer intentó no quejarse. En sentir el quejido ahogado, la hija retiró su cabeza del hombro alejándose.

—Te hago daño—pronunció con pesar. La madre la sostuvo y respondió con toda la ternura que le inspiraba.

—No importa, cielo. Te abrazaría aunque tuvieras la fuerza de veinte hombres. —La niña empezó a reír y llevó una mano a su boca, tapándosela.

—Pero Mamá, podría hacerte mucho daño…

—Me harías aún más daño si no me abrazaras. —Volvieron a unirse, refugiándose una en brazos de la otra.

Fin

Se ha Terminado

     Levantarte una mañana y descubrir que se ha terminado. Se ha acabado. ¿Cómo ha podido ocurrir? ¿Cómo no me he dado cuenta? ¿Es así? ¿Es tan simple y sencillo como que un día despiertas y estás vacía? Ahora me doy cuenta de todas las veces que podría haber hecho algo por remediarlo y no lo hice. De todas las veces que podría haberlo solucionado. Pero no hice nada. Y ahora es tarde. Estoy falta de energías, sin ti me cuesta afrontar los días. Los días son más duros, más largos de lo que uno podría pensar ahora que me faltas. Creí que teníamos algo especial, nos entendíamos tan bien… Con solo olerte, cada mañana, ya me sentía acompañada. Ya sabía que estarías ahí cuando te necesitara. Ir a la cocina y verte, era uno de los mejores momentos del día. En tu compañía casi podía sentir cómo me llenabas de energía y buen humor. Y ahora, se acabó. Así, sin más. Una lástima pero necesito tenerte de vuelta, café. Voy a comprar.

Atraco de Hormonas

¡Genial! ¡Sencillamente genial!

Se suponía que Silvia debía hacer reposo.

Se suponía que la gente del banco sabría hacer su trabajo, se suponía que la pareja de una la ayudaba cuando lo necesitaba y ahora resulta que el banco se dedica a meter la pata una y otra vez que si no estás detrás de ellos, parece que no saben trabajar ¿y lo solucionan a través de su página web a la que te mandan continuamente? ¡No!

¿Te lo solucionan cuando llamas por teléfono en el servicio de atención al cliente? ¡No!

Tenía que ir a la sucursal más cercana.

Entonces, ¿de qué servía tener la web de las narices o la centralita telefónica si, para solucionar cualquier cosa te obligan a desplazarte a la sucursal?

Silvia estaba que se subía por las paredes y no era debido únicamente a las hormonas del embarazo, era que cuando el mundo se proponía tocar las narices, te las tocaba pero bien.

Llevaba dos semanas diciéndole a su pareja que estuviera pendiente, que lo mirara, que no lo dejara pasar, que llamara.

¿Lo había hecho? No.

¿Para qué? Ya estaba ella.

Si así era como iban a ir las cosas cuando naciera su hijo, dudaba que su relación fuera demasiado duradera. Y es que hoy, le quemaría el culo al mismísimo satanás si se le ponía por delante.

Ahora Silvia, embarazada de 6 meses, de baja desde que estaba de cuatro meses por riesgo de perder a su bebé, tenía que ir a la puñetera sucursal. Maldita gracia.

El banco no estaba muy lejos de su casa y, por suerte, tenían ascensor en su edificio pero no podía alterarse o estar demasiado tiempo de pie ni caminando o más pronto que tarde empezaría a tener contracciones.

Por algo estaba en reposo absoluto.

Llegó al banco y afortunadamente alguien que salía le sujetó la puerta, por lo que no tuvo que hacer fuerza ella misma para abrir una de aquellas pesadas puertas de cristal.

Se encontró con una cola de gente que no esperaba.

Todos los asientos estaban ocupados ¡genial!

Y resultaba que solo había una persona atendiendo. ¡Increíble!

Podrían estar allí toda la mañana. ¿Qué ocurría, que los de la sucursal se sentían solos y por eso en lugar de hacer su trabajo y atender a sus clientes, se dedicaban a boicotearlos para que se hartaran y no volvieran?

Seguro que era una estrategia para que más de uno se fuera o utilizara la web o el cajero. A ver cuánto tardaban en hacer un video en internet acerca de gente haciendo cola en un cajero y las sucursales vacías, total hablar con ellos era como hacerlo con una máquina. Siempre tienen las manos atadas, nunca pueden hacer nada más, sus respuestas son faltas de vida y empatía. ¡Señor! Ahora iba a ir con la mujer a enseñarle como sacar dinero del cajero para que la próxima vez no vaya a la ventanilla.

Estuvo a punto de gritarle: ¡Oiga! Usted es su banco, ella no tiene la obligación de aprender, ustedes tienen la obligación de atenderla a ella en la mayor brevedad posible, ¡traigan a dos personas más!

O si no, ¿por qué había tres mostradores si solo había una persona para atender? Porque eso la ponía más allá de sus casillas.

La puerta del banco se abrió de nuevo, ni se volvió, si alguien quería la vez que la pidiera, la mayoría se marchaban por donde habían venido.

Se acercó al expositor metálico de publicidad para dejar espacio a quien fuera que acababa de llegar.

—¡Que nadie se mueva! ¡Esto es un atraco!

Volvió la cabeza en un gesto automático y se petrificó.

Detrás de ella a un metro escaso, un hombre con una máscara, todo vestido de negro y con un arma en la mano.

No podía creer lo que estaba ocurriendo, ¿un atraco? ¿Allí? ¡Había que ser idiota!

Todo el mundo sabía que la cámara del banco estaba cerrada y para abrirla se requería de varios minutos. Además, las máquinas que tenían los trabajadores detrás del mostrador les impedían extraer dinero si no era a través de un programa informático.

¿Qué se suponía que buscaba este tipo? ¿Sobres?

Porque si era dinero se iba a llevar bien poco. El día de Silvia no hacía sino mejorar por momentos.

Alguien de una de las oficinas de atrás se asomó para ver qué sucedía porque todo el mundo había empezado a gritar, otra cosa que no entendía.

—¡Silencio! ¡He dicho que todo el mundo quieto!

En realidad había dicho: «que nadie se mueva» pero eh, no iba a ser ella quién le corrigiera.

Entonces el atracador apuntó el arma hacia arriba en un ángulo diagonal, por encima de las cabezas del personal del banco y disparó. La detonación le heló la sangre, lo sintió en cada poro de su cuerpo y más aun, un calor empezó a extenderse por su hombro. El calor se convirtió en escozor y empezó a sentir náuseas y como si la ropa se le hubiera mojado.

Primero pensó que había roto aguas aunque lo descartó porque en ese caso una no se moja el hombro. Bajó la vista y se vio toda ensangrentada ¿aquello era suyo?

El dolor al mover la cabeza le confirmó que la bala, de algún modo, había impactado en ella. ¿Pero cómo si ni siquiera estaba apuntando a nadie, y menos en su dirección?

¡Oh, Dios! Su bebé. Si a ella le pasaba algo, ¿qué sería de su bebé?

El atracador se había acercado al mostrador, encañonó al hombre tras la mesa y lo amenazó. La estupefacción de Silvia dio paso a un enfado que hervía ya en su interior.

Ahora tendrían probablemente que operarla y ¿qué le pasaría a su hijo? ¿Sobreviviría a la operación? ¿Tanto tiempo buscando un hijo, tanto tiempo de reposo absoluto para salir un momento y que un atracador de tres al cuarto matara a su hijo?

Ah, no. Oh, no. Esto no iba a quedar así. Ese hombre había matado a su hijo, al herirla estaba matando a su bebé. El cabreo de Silvia llegaba a niveles estratosféricos. Cogió el panel metálico de publicidad, lo levantó y se dirigió hacia el hombre que acababa de sesgar la vida de su pequeño. El tipo continuaba dándole la espalda.

—¡Has matado a mi bebé! —Fue todo lo que dijo antes de estamparle la cabeza contra el mostrador con el panel metálico. Al hombre no le dio tiempo ni a girar la cabeza del todo que ya estaba sobre él.

Lo golpeó dos o tres veces, el hombre dejó ir el arma y cayó al suelo. Silvia estaba tan fuera de sí, tan enfurecida, que se lanzó sobre él. Quería verle la cara, quería ver la cara del asesino de su hijo.

—¡Asesino! —Entre golpes, le arrancó la máscara. El tipo era anodino, de unos cuarenta años, cabello entrecano, ojos marrones, podía ser cualquier vecino del barrio. No tenía pinta de malhechor y sin embargo era un ladrón y un asesino—. ¡Mira lo que has hecho! Si mi bebé muere, ¡tú estás muerto! ¿Me oyes?

No supo cuánto pasó pero de pronto unos agentes los rodeaban y la separaron del hombre que le había disparado levantándola en volandas.

—Señora, ¡cálmese!

—¿Cómo quiere que me calme? Me ha disparado y, probablemente, matado a mi bebé —rompió en llanto. Su hijo era lo que más le importaba, lo único que le importaba en esos momentos.

—Tranquilícese, en cuanto llegue la ambulancia, la llevarán al hospital. Seguro que su bebé estará bien. —El agente estaba siendo muy amable. Hablaba en un tono de voz amigable, compasivo, más no entendía aun su situación. Su embarazo no era como los demás.

—No lo entiende, es un embarazo de riesgo. Y, ¡ahora esto! —Lloraba sin poder contener el caudal de lágrimas de sus ojos. El hombre la abrazó con cuidado.

—Seguro que todo sale bien. Si una mujer embarazada y herida puede reducir a un atracador armado ella sola, entonces todo lo demás irá bien. Tiene que hacerlo. Este bebé, ¿es niño o niña? —preguntó el agente antes de continuar.

—Niño —sollozó.

—Este niño tiene una de las madres más fuertes que he conocido nunca, quizás la que más. Y si la madre es fuerte, él también lo será. Estoy seguro.

La ambulancia volaba de camino al hospital. La técnico médica le hizo tantas preguntas que empezó a dudar entre pedirle una nota del examen o una titulación oficial.

Nada más llegar, la llevaron directa a un quirófano. Por una vez, se sintió parte integrante de una de esas series de médicos en las que todo el mundo corre y lanza preguntas al aire.

—Un momento, ¿quirófano? ¡No! Mi bebé. Y si no…

—Tranquila… —Una mujer, creía que era enfermera, le habló. ¿Cómo nadie podía confiar en lo que dijera alguien que vestía pijama?

—Ya le hemos puesto algo que detendrá las contracciones, pero debe ayudar y respirar hondo. Intente relajarse. —Un hombre, también con pijama, caminaba al lado de la camilla por detrás de los otros. Al posar su mirada en él, este le sonrió y volvió a hablar—Mark, hoy seré su comadrón.

¿Contracciones? ¿Estaba teniendo contracciones? No se había dado cuenta de que las tuviera. ¿Algo más iba a ir del revés? ¿No podía tener una comadrona?

Además, su comadrón… ¿tenía que ser tan joven?

—Vamos a poner anestesia localizada. No es lo ideal, pero el bebé y usted estarán bien.

Habló una mujer mayor, la miraba con la tranquilidad que da la experiencia mezclada con cierta preocupación.

Lo peor de todo aquello fue estar despierta durante la intervención. Aunque no vio nada porque pusieron una tela en medio para que no lo hiciera, sintió cada movimiento.

Siendo sinceros, dudaba que, de haber podido, se hubiera atrevido a mirar, bastante tenía con no desmayarse. Escuchó la suerte que había tenido.

Por lo visto la bala había atravesado su hombro limpiamente, sin tocar ningún hueso o arteria y tampoco se había fragmentado.

—Bien, ya hemos terminado. —Uno de los doctores que la había operado salió de detrás de la cortina que habían levantado y se dirigió a ella—. Ahora solo falta que la transfusión de sangre se complete. Le pondremos otra bolsa más debido a la pérdida de sangre que ha sufrido. Vamos a mantenerlos monitorizados a usted y a su bebé para asegurarnos de que están bien en todo momento, ¿de acuerdo?

—¿Está todo bien? Mi hijo, ¿está bien?

—Sí. Está bien. Y usted pronto lo estará también.

—Bien. Eso suena bien —suspiró cansada—. Porque voy a desmayarme…—Justo después de pronunciar estas palabras Silvia perdió la consciencia sobre la camilla.

Despertó en una habitación, una enfermera estaba a su lado tomando nota mientras miraba algo en un monitor junto a la cama.

—Bienvenida. Está despierta —dijo girando la cabeza ligeramente, como si hablara con otra persona.

Su pareja apareció junto a la enfermera, al lado de la cama.

—Cariño. Qué alegría que estés bien. Casi me vuelvo loco.

—Javi, ¿qué? ¿No estabas trabajando?

—Claro. Pero, ¿cómo no iba a estar aquí contigo? ¿Con vosotros? Cuando me han llamado para avisar de lo sucedido… ¿Te has lanzado sobre el atracador?

—¿Qué? —Estaba confusa, no recordaba muy bien lo sucedido. Recordaba el miedo, los gritos y la sangre. Recordaba perfectamente la sangre que brotaba de su hombro y el pánico que la invadió por perder a su bebé—. ¡El niño! ¿Cómo está? ¿Está bien?

Todo ese miedo volvió ahora a su voz, consternada.

—Está bien. Las contracciones han parado y vuestro ritmo cardíaco vuelve a ser normal —intervino la enfermera que no se había marchado—. Sin duda, vas a ser una gran madre.

—O un grano en el culo —respondió Silvia de forma automática.

La mujer rió antes de proseguir.

—Me han dicho mis compañeros que desde que llegó, su única preocupación era el bebé, como si la herida de bala del hombro fuera secundaria. Y luego me entero que evitaste un atraco a un banco. Chica, eres mi heroína –se dispuso a salir de la habitación—. Voy a decirles a los agentes que estás despierta, querrán hacerte unas preguntas.

Y con esta última declaración se fue.

—Que yo he hecho ¿qué? —preguntó anonadada.

Javi reía al ver en el rostro de Silvia su dificultad para entender la magnitud de sus actos.

—Tendrías que ver los titulares. «Embarazada detiene atraco» es el más usado en televisión. ¿De verdad no lo recuerdas? Has mandado al tipo al hospital.

—¿En serio?

—En serio. Eres la heroína embarazada. Pero, ¿cómo se te pudo ocurrir?

—¿Y yo que sé? Debe de ser el embarazo que me tiene de hormonas hasta las cejas.

—Ya. Un atraco de hormonas, ¿no?

Tras un momento en el que buscó el sentido al juego de palabras, Silvia arrancó en una enorme carcajada.

Fin

Capturado

Tenía que encontrar una salida. ¿Qué diablos había pasado? ¿Qué estaba haciendo allí? Y, ¿dónde se encontraba? No podía moverse. ¿Por qué no podía moverse?

—¿Hola? ¿Hay alguien ahí? ¿Me oye alguien? Necesito ayuda.

De pronto, una intensa luz blanca se encendió. Era un círculo de potente luz apuntado directamente a su cara. El haz de luz lo cegó. Le ardían los ojos.

—¿Puede apartar eso? Me hace daño. ¿Quién hay ahí?

Trató de enfocar la mirada en el suelo, pero la superficie reflectaba la luz de aquel foco. Escuchó un sonido metálico. Otro círculo de luz blanca se encendió al lado del primero. ¿Cuánto tiempo había estado allí? ¿Qué estaba pasando? Estaba semi-tumbado en una especie de camilla reclinable. Intentó levantarse pero le fue imposible.

—¿Qué hago aquí? ¿Quiénes son? ¡Contesten!

Forcejeaba con lo que fuera que le impedía moverse. El cuerpo le dolía enormemente, no podía creer lo que ocurría. ¿Cómo había llegado hasta allí?

Lo último que recordaba era un estallido de fuego a su alrededor. Debió de perder el conocimiento porque lo siguiente que podía evocar en su mente era despertar allí. Y ahora, esa luz. Escuchó otro sonido metálico. El gesto fue involuntario y automático; volvió la cabeza en busca del sonido y se encontró con que algo o alguien, pulverizó algún tipo de substancia sobre su cara. Olía mal. Olía realmente mal. Le sobrevinieron unas arcadas y un sudor frío le recorrió la espalda.

¿Dónde estaba? ¿Qué iban a hacer con él?  La cabeza le daba vueltas. Hilar dos pensamientos seguidos se hizo complicado. Luchó como pudo contra la náusea pero la oscuridad lo engulló. No supo por qué, ni cuánto tiempo había transcurrido cuando despertó. Sentía un gran dolor en el brazo. Por instinto trató de incorporarse y comprobar su miembro dolorido. No hubo suerte. Continuaba allí, en aquel lugar de aspecto austero.

—¡Argh!

Gritó. Aulló con toda la fuerza de su impotencia. ¿Quiénes se creían sus captores que eran? Escuchó el mismo sonido metálico y el haz de luz circular se encendió. Esta vez estaba preparado, cerró los ojos y apartó el rostro antes de que lo cegara. Los abrió lentamente y se encontró con una visión atroz. Su brazo. No tenía piel. Le habían arrancado la piel y tenía los músculos y los huesos al aire.

Unos pocos pasos más allá encima de un soporte, se encontraba la piel de su brazo estirada. Como si de una exhibición se tratara. ¿Quién haría algo así? El animal que le había hecho aquello, pagaría con creces.

Trató, con las fuerzas que pudo reunir, de desasirse pero no sabía exactamente con qué lo tenían sujeto. Ni cómo podía abrir aquello. El brazo le ardía. Bramó de dolor. Bramó de indignación. Escuchó aquel ya familiar sonido metálico y pudo distinguir unas figuras acercándose. Eran aterradores. No hablaban. Se fijó en ellos tratando de recordar cada detalle para poder consumar su venganza en cuanto fuera libre y pudiera sanar sus heridas. ¿Qué eran?

Tres figuras se acercaron a su brazo desollado, mientras que una cuarta, se acercó al soporte donde estaba su piel. Uno de ellos alargó, lo que supuso era, un miembro superior y con uno de sus horripilantes y brillantes dedos, tocó un músculo en su antebrazo extendido. El dolor fue abrumador e instantáneo.

Gritó. Gritó y se retorció pero aquellos seres ni se inmutaron. Se quedaron allí de pie, al lado de su brazo sangrante como si él no existiera. Debía hallar la forma de huir. Necesitaba encontrar su transbordador y regresar ante sus superiores para informar que, en aquella galaxia que creían deshabitada, había un sistema solar con planetas aptos para algunas formas de vida.

El ser le estaba extirpando el músculo de su antebrazo sin miramientos ante la atenta mirada de los otros tres.

Se desvaneció varias veces en el proceso. Aquella espeluznante forma de vida hurgó entre sus tejidos.

—¿¡Qué queréis!? ¡Soltadme!

Ahora recordaba:

Investigando una de las galaxias más alejadas de la parte poblada del universo, en una patrulla rutinaria, observó restos de materia no natural flotando sin control por el espacio y decidió profundizar acerca de ello.

Parte de su labor era encontrar la razón de la existencia de aquella materia de aleación desconocida y el motivo por el que estaba en el espacio cuando, un objeto compuesto por esa misma materia desconocida, golpeó contra el fuselaje de su aeronave.

Durante las maniobras para mantener el control del transbordador, se vio arrastrado por la fuerza gravitatoria de un pequeño planeta azul. Un planeta rodeado de aquellos extraños materiales que giraban a su alrededor.

Encontraría el modo, saldría de aquel rincón de galaxia olvidada y volvería a casa. Tenía que dar aviso acerca de la raza que habitaba este planeta. Si bien no eran unas formas de vida relevantes, eran salvajes. Y, por ello, aterradores.

Lo habían capturado y torturado sin motivo alguno y sin mediar diálogo. Eran una forma de vida cruel y sanguinaria, auténticos bárbaros y, por lo tanto, una amenaza para el resto de vidas del universo.

No podían permitir que aquella raza aborigen desconocida alcanzara el conocimiento para salir de su minúsculo planeta y se extendieran por el resto de galaxias. Debían ser eliminados antes de que supusieran un peligro mayor.

Por el bien del universo, debían borrar todo rastro de su existencia. Estaría encantado de encargarse personalmente de que no quedaran supervivientes.

Fin

Capturado, Epílogo

El coronel llegó a la sala donde los doctores estudiaban a la forma de vida que habían hallado entre los restos de una avanzada nave que se había estrellado contra la Tierra.

Habían podido encubrir el suceso como una caída de material espacial. Al menos por el momento.

Sin embargo era consciente de que este tipo de secretos, antes o después saldrían a la luz.

    —Señores, ¿qué tenemos?

Debían actuar con premura. Todos los órganos y estamentos de seguridad mundiales estaban presionando para que consiguieran respuestas.

El equipo médico que examinaba al sujeto estaba compuesto por doctores de distintas partes del mundo tanto los que interactuaban directamente con él como los que se mantenían en el laboratorio, tras las puertas que acababa de cruzar, analizando las muestras que extraían de… eso.

La nave, en su caída, había quedado inservible, aun así, tenían otro equipo tratando de recuperar, extraer o averiguar algún tipo de información de aquellos restos.

Necesitaban respuestas a una lista cada vez más larga de preguntas para las que no tenían por el momento más que unas pocas respuestas.

—Coronel. Es un hallazgo increíble. Es una forma de vida extraterrestre. Lo más sorprendente es que tiene una composición muy similar a la nuestra.

—¿A qué se refiere?

—Posee un esqueleto interno. Y músculos, como nosotros. Lo puede ver aquí, en el brazo.

—¿Qué es eso amarillo?

—Creemos que es su sangre, señor. Evidentemente no tiene el mismo color, pero… Además, es fascinante el hecho de que hayamos podido identificar una membrana que recubre todo su cuerpo. Como nuestra piel.

—La nave quedó destruida. No tenemos nada. Así que sólo podemos obtener información de él. ¿Se ha comunicado con ustedes? ¿Ha tratado de decir algo?

—No señor. Aún no hemos descubierto cómo comunicarnos con él. Como puede ver y, a pesar de los extraordinarios parecidos entre nuestras especies, no tiene orejas, ni boca.

Eso no le servía, las clases de biología no les salvarían de la extinción si una especie más avanzada aparecía con sus naves espaciales para apoderarse del planeta. Necesitaban hacerlo hablar.

—Necesito detalles, Doctor Amos. Tengo que saber si hay más como él de camino y con qué propósito ha venido aquí. Debemos estar preparados para una posible invasión.

Fin

Asalto

—¡Ven aquí! —Escuchó esa horripilante voz en el momento exacto en que unas manos se cerraban en torno a su cintura. Su grito traspasó la noche. Se vio levantada del suelo, pataleó. Toda resistencia fue inútil. Se sumergieron en la oscuridad de un callejón cercano y la lanzó contra la pared. Su cara impactó contra la piedra y cayó—. Nos divertiremos un rato. —El hombre la sujetó por el cuello y la obligó a tenerse en pie. Con una navaja rasgó su suéter e hizo unos pequeños cortes sobre el torso y su abdomen de paso. Entre el pánico y el terror, le pareció ver cómo aquel individuo se relamía. Guardó la navaja y le tapó la boca. Con horror observó cómo otro par de brazos salía de debajo de las axilas del hombre. Sus gritos rozaban la histeria. Sobó cada parte de ella. Amargas lágrimas impotentes surcaron su rostro. Rogó por que se detuviera. Sabía que nadie la creería si llegaba a contar la verdad. De pronto su asaltante se detuvo, dio un paso atrás y cayó al suelo en un charco de sangre. Miró hacia delante y se encontró a sí misma con un arma humeante.

Asalto 2

     El viaje temporal había salido bien. Sólo esperaba haber llegado a tiempo. Se escondió en el oscuro callejón y preparó el láser desintegrador en su mano. Temblaba. Llevaba treinta largos años cazando monstruos. Pero ése era uno de especial interés para ella. El ser de esta noche abusó de ella. En este mismo callejón, tres décadas atrás. Por desgracia no podía cambiar ese hecho o cambiaría el curso de la historia y, por tanto, el futuro. Las personas a las que había salvado en su carrera como cazadora no se hubieran salvado. Habrían sido vidas perdidas. Así que tendría que estar allí, quieta, en silencio, mientras veía cómo aquel ser de cuatro brazos abusaba de su yo pasada muerta de miedo. Recordaba perfectamente aquella noche. Aún tenía pesadillas. Los vio aparecer. Escuchó lo que él le dijo, observó cómo con la navaja le rompía la ropa y cómo extendía sus otros dos brazos de debajo de las axilas. Se oyó gritar. Respiró profundamente y con sigilo se acercó al lugar. Se situó detrás del asaltante. Extendió el brazo con el arma apuntando a la espalda del sujeto. Disparó. Él cayó y ella quedó cara a cara con su pasado.

Fin